

Anträge der Landesschachjugenden zur Spielordnung

Antrag der Schachjugenden Niedersachsen und Bremen

Der Arbeitskreis Spielbetrieb wird beauftragt folgende Ausführungsbestimmung anzupassen:

Aktueller Wortlaut der Ausführungsbestimmungen zu 5.6

Die Ausschreibung kann festlegen, dass nur ein Spieler der Mannschaft die Rolle des Mannschaftsführers übernehmen darf.

Neue Formulierung zu 5.6

Mannschaftsführer kann sowohl ein Spieler als auch ein Mitreisender sein.

Begründung

Die Sonderregelung, dass bei der DVM U10 nur ein Spieler Mannschaftsführer sein kann, hat auch negative Seiten. Der Spieler könnte z.B. überfordert werden. Die Kinder sollen es kennen lernen, dass man Schach auch als Mannschaftssport austragen kann.

gez. Ulrike Schlüter Bremer Schachjugend

gez. Jan Salzman Niedersächsische Schachjugend